TORNEO INTERNACIONAL DE ESPINHO

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

http://www.ritmicados.es

TORNEO INTERNACIONAL DE ESPINHO

- Noticias -

Publicado el Lunes 19 de junio de 2006

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

TORNEO INTERNACIONAL DE ESPINHO

Nuestras gimnastas compiten con componentes de los equipos nacionales de Rusia, Bulgaria, Portugal, ...

Cerca de Oporto, a la turística ciudad portuguesa de Espinho, viajó el Club de Dos Hermanas, donde había sido invitado, como único representante español, para participar en un Torneo Internacional junto a otros quince países como Rusia, Bulgaria, Hungría, Azerbaiyan, Turquía, Noruega, Italia, etc.

Ante gimnastas de altísimo nivel, las alevines Rocío Sánchez y María Gavira ejecutaron magníficamente sus ejercicios logrando clasificarse ambas para la final de Pelota y María, además, para la de Cuerda. La infantil Julia Ortega y la junior Laura Campos, incluidas en una misma categoría según la distribución por edades que hace la normativa portuguesa, hubieron de competir con gimnastas con una exhaustiva preparación y elevadísimo nivel, varias de ellas pertenecientes a los equipos nacionales de Rusia y Portugal. Con todo ello, Laura Campos realizó un fabuloso ejercicio con Cinta logrando, con su quinto puesto, meterse en la final de ese aparato.

En las finales del domingo, en donde competían las seis primeras clasificadas en cada aparato, nuestras gimnastas no pudieron entrar en el podio ya que rusas, búlgaras y portuguesas no lo permitían pero tuvieron la oportunidad de volver a compartir tapiz con gimnastas que, a buen seguro, formarán parte de la futura élite de la gimnasia rítmica mundial, del mismo modo que nuestra entrenadora Victoria Hervás pudo codearse con otros técnicos de reconocido prestigio internacional.

